



## **# UN ÉTÉ OLYMPIQUE !**

### **Le 4 juillet, l'Agglo a fêté ses entreprises !**



**Dans les jardins du Musée de la chaussure à Romans-sur-Isère, vous étiez près de 500 à participer à la Fête des entreprises sous le signe de la convivialité et de l'esprit olympique !**

L'occasion pour Nicolas Daragon, Président, Marie-Hélène Thoraval, Maire de Romans-sur-Isère, et Laurent Monnet, Vice-président en charge du développement économique, de saluer les entreprises qui participent chaque jour au dynamisme et à l'attractivité du territoire.

Un grand merci à tous pour votre participation et rendez-vous en juillet 2025 pour la prochaine édition à Valence !

### **L'Épervière : terrain de jeu pour 170 entreprises de l'Agglo !**



**Jeudi 27 juin, la 6<sup>e</sup> édition de la course inter-entreprise a été organisée à Valence.** Sous une forte chaleur, plus de 2 200 participants, répartis en équipes, ont foulé le parcours autour du parc de l'Épervière. Un magnifique événement de team-building soutenu par Valence Romans Agglo et plébiscité par plus de 170 entreprises du territoire.

[Retrouver les résultats](#)

### **Les Olympiades du Club Rovaltain : une première édition réussie !**



**Le Club, déjà très impliqué dans le domaine sportif avec le mois du sport, a récemment organisé ses premières Olympiades d'entreprises. Objectif : créer du lien entre les salariés des entreprises adhérentes dans un cadre ludique et convivial.**

Cette première édition a rencontré un franc succès avec plus de 70 participants répartis en 8 équipes. L'ambiance chaleureuse a permis de renforcer les liens au sein des entreprises, mais également de favoriser les échanges entre collaborateurs de différentes sociétés.

Cet événement a démontré son potentiel pour devenir un rendez-vous incontournable, alliant esprit d'équipe, compétition amicale et networking inter-entreprises.

[En savoir plus](#)

## # TRANSITIONS

### Écologie industrielle et territoriale : une journée fructueuse pour l'avenir



**Le 15 mai dernier, un séminaire sur l'écologie industrielle et territoriale a réuni 52 entreprises et partenaires dans une démarche collaborative visant à identifier des opportunités de mutualisation.**

Cette rencontre, axée sur l'optimisation des ressources et le partage des compétences, a permis d'explorer quatre thèmes majeurs : les ressources humaines, les utilités (énergie et eau), la gestion des matières (dont les déchets), et les petites mutualisations du quotidien.

La journée a été riche en échanges et a fait émerger de nombreuses pistes prometteuses. L'été sera mis à profit pour analyser et hiérarchiser ces propositions selon leur urgence et leur importance. Un plan d'action concret sera élaboré et présenté en septembre, offrant ainsi une feuille de route claire pour les mois à venir. Ce plan d'action sera largement communiqué à partir de septembre afin de permettre à toutes les entreprises intéressées, y compris celles n'ayant pas participé à la journée initiale, de s'impliquer dans les actions qui seront mises en place.

Cette initiative témoigne d'une volonté forte de notre tissu économique local de travailler ensemble pour optimiser les ressources et renforcer la compétitivité collective.

[EN SAVOIR PLUS](#)

## # CERTIFIÉ

### Rovertain : 20 ans d'excellence environnementale certifiée ISO 14001



**Le parc d'activités de Rovertain célèbre en 2024 les 20 ans de sa certification ISO 14001, renouvelée le 4 juin dernier !**

Cette certification atteste de l'engagement de Valence Romans Agglo dans la gestion durable du parc, suivant un système de management environnemental rigoureux basé sur une charte de développement durable et les besoins recensés auprès des usagers. Cet engagement se retranscrit au quotidien dans la gestion courante et l'animation du parc mais également dans l'aménagement et la commercialisation menés par l'Agglo de cet espace économique majeur du territoire.

Rovertain se distingue comme un lieu d'expérimentation environnementale, ayant mis en place des innovations telles que des noues pour l'infiltration des eaux de pluie, un accompagnement en conception de bâtiments durables, une boucle d'autoconsommation énergétique et une végétation adaptée au climat local. Cette approche proactive fait de Rovertain un espace économique majeur alliant qualité et respect de l'environnement.

[En savoir plus](#)

## # LE CHIFFRE DU MOIS

# 37

**C'est le nombre d'aspects environnementaux significatifs évalués chaque année sur le parc de Rovertain.**

Ils permettent de définir le niveau de maîtrise et de vérifier la performance environnementale.

## # EMPLOI

# Deux jobs dating couronnés de succès pour les filières d'excellence et de l'industrie



© Photo Le DL/Saléra Benarbia

## **Le 333 a récemment proposé deux jobs dating à Romans-sur-Isère et Valence.**

Le premier, organisé le 30 mai à la Cité de la Chaussure de Romans, a mis en lumière les filières d'excellence locales telles que le cuir, la maroquinerie et la bijouterie. Plus de 200 personnes ont rencontré une dizaine d'entreprises prestigieuses, avec 20 à 30 entretiens par entreprise.

Le second événement, organisé le 6 juin au 333 à Valence, était dédié aux métiers de l'industrie. Il a attiré 220 visiteurs qui ont pu rencontrer 19 entreprises et 7 centres de formation. En moyenne, chaque entreprise a reçu 16 candidats et prévoit 2 embauches. 56 participants ont profité du bus de l'orientation pour explorer 200 métiers en réalité virtuelle.

**Ces succès illustrent l'efficacité du 333 dans la mise en relation entre employeurs et demandeurs d'emploi, avec 100 % des recruteurs souhaitant renouveler l'expérience !**

## # CINÉMA D'ANIMATION

### Le territoire sur le devant de la scène lors du festival d'Annecy

Lors de ce festival, référence mondiale du cinéma d'animation, l'excellence de la filière animation de Valence Romans Agglo a de nouveau été saluée : 10 films ayant été produits sur le territoire ont été nommés et 3 ont été récompensés !

🏆 **Le prix du jury pour un spécial TV** a été décerné à *Lola et le piano à bruits*, d'Augusto Zanollo réalisé en stop motion. Ce film consacré à l'autisme a bénéficié du Fonds de soutien aux œuvres d'animation de Valence Romans Agglo et du Département de la Drôme et a été en grande partie fabriqué à la Cartoucherie dans le studio **Folimage** à Valence.

🏆 **Le prix du jury junior Canal +** a été décerné à *Frite sans maillot*, de Matteo Salanave, étudiant de la promotion 2023 de la Poudrière, l'école de cinéma d'animation de la Cartoucherie.

🏆 **Le Cristal pour une production TV et prix du public** a été décerné à *Une guitare à la mer*, de Sophie Roze. Produit par JPL Films et Nadasdy Film, ce film a bénéficié du Fonds de soutien aux œuvres d'animation de Valence Romans Agglo et du Département de la Drôme et a été en partie fabriqué dans le studio de **Folimage** à Valence.

**Bravo à eux !**

## # COMPLÈTEMENT TOQUÉS !

### Toqué du Local : premier rendez-vous réussi



Valence Romans Agglo a organisé son premier événement du réseau Toqué du local le 13 juin dernier au domaine Clos Fougère à Châteauneuf-sur-Isère.

Lancée en 2022, la marque de l'Agglo vise à promouvoir les circuits courts, le développement local et l'économie circulaire. L'événement a réuni divers acteurs inscrits dans la démarche : restaurants, producteurs, commerces de bouche, artisans et lieux d'économie circulaire. Les participants ont pu découvrir les objectifs de la marque et échanger lors de stands dédiés, favorisant ainsi l'interconnaissance entre les professionnels du territoire engagés dans cette initiative locale.

[En savoir plus](#)

## # EXCELLENCE

### Pacau Couture s'implante à Romans-sur-Isère : un nouveau chapitre pour la manufacture de luxe



Le groupe roannais Pacau Couture, spécialiste de la confection haut de gamme depuis 1906, étend ses activités avec la création d'un nouvel atelier à Romans-sur-Isère.

Baptisé Plume, ce site sera dédié au roulotté à la française, une technique d'ourlet raffinée réalisée à la main. Le projet prévoit un investissement de 4 millions d'euros pour des locaux de 2000 m<sup>2</sup> qui accueilleront à terme 150 employés. **Ouverture : 1<sup>er</sup> trimestre 2025.**

Pacau Couture a lancé un ambitieux programme de formation dès le printemps 2023, visant à former et recruter 12 à 15 personnes tous les six mois.

L'objectif est de doubler la production actuelle pour atteindre 500 000 pièces de soie par an d'ici trois ans, tout en perpétuant l'excellence du savoir-faire français dans la confection de luxe.

[En savoir plus](#)

## # TROPHÉES DE L'ENTREPRISE

# Le concours des entreprises créatives, productives, connectées, durables et engagées... donc remarquables !

Les Trophées de l'entreprise sont de retour cette année et vous proposent de nouvelles catégories pour valoriser vos actions :

- > Créatif
- > Productif
- > Connecté
- > Durable et engagé
- > Clubs et réseaux d'entreprises

De nouvelles catégories mais toujours le même objectif : valoriser les entreprises remarquables du territoire.

Candidatez entre le 26 août et le 24 octobre prochain sur [valenceromansagglo.fr](http://valenceromansagglo.fr)

## # RETOUR SUR

### Le Greta Ardèche-Drôme a soufflé ses 50 bougies !



Le 12 juin dernier, le Greta a fêté ses 50 ans lors d'une journée portes ouvertes à Valence.

L'organisme de formation continue et professionnelle de l'Éducation nationale propose des formations accessibles à tous les salariés des secteurs privés ou publics, aux demandeurs d'emploi, aux étudiants mais aussi à toute personne qui souhaite se former à titre individuel.

Partenaire de l'Agglo, le Greta propose des permanences régulières au sein du 333.

[En savoir plus](#)

### Métiffiot-Sixt : nouvelle agence inaugurée à Valence



Le 30 mai, Métiffiot a inauguré sa nouvelle agence en partenariat avec Sixt au cœur de Valence (rue Chevandier).

Cet événement, qui a attiré plus de 250 personnes, marque un investissement de 720 000 €.

L'entreprise familiale, fondée en 1891, emploie 50 personnes à Valence, dont 8 dans cette agence rénovée. Le site propose des services de mécanique et de location, complétant l'offre de l'agence Briffaut.

Le partenariat avec Sixt, leader mondial de la location, enrichit l'offre de mobilité à Valence, incluant des options écologiques. Cette collaboration, qui date de 2008, répond

## La Maison Nivon s'agrandit : une nouvelle boulangerie à Valence Sud



**La Maison Nivon, présente à Valence depuis 1856, étend ses activités avec l'ouverture prochaine d'un deuxième point de fabrication et de vente.**

Le 13 juin dernier, le chantier de cette nouvelle boulangerie située au 2, rue Chantecouriol à Valence Sud a été présenté.

Ce projet, d'une surface d'environ 1 000 m<sup>2</sup>, comprendra un laboratoire de fabrication, un point de vente et un drive. L'établissement, conçu avec des matériaux nobles tels que le bois, le verre et les galets du Rhône, s'inspire de ce qu'avait imaginé Denis Maurin.

La visite de chantier s'est déroulée en présence des élus de l'Agglo, ainsi que des acteurs de l'emploi. Le dispositif POE a été présenté avec France Travail, Alors Formation et la cellule emploi de la Ville de Valence. Il permettra d'accompagner ce projet créateur d'emplois : 20 postes en CDI seront à pourvoir dès septembre 2024, avec des entretiens de pré-sélection déjà en cours pour des postes variés.

## Adeos s'installe au parc de Lautagne : un nouveau pôle de formation à Valence



**Le 6 juin dernier, l'entreprise Adeos a inauguré ses nouveaux locaux au parc de Lautagne, en présence des représentants du Collège de Paris et d'élus de Valence Romans Agglo.**

Fondé en 2012 par Eva Moulin, le groupe Adeos, spécialisé dans la formation professionnelle, a investi plus de 2,5 millions d'euros dans un bâtiment moderne de 1 100 m<sup>2</sup>.

Ce projet, réalisé sur un terrain de 2 000 m<sup>2</sup> vendu par Valence Romans Agglo, respecte les dernières normes environnementales. Conçu par le cabinet d'architectes AGC et construit exclusivement par des entreprises locales, ce nouveau centre propose des formations variées, du management aux langues, renforçant ainsi l'offre éducative sur le territoire.

## Aerotorshow 2024 : succès dans le ciel de Chabeuil



**Le 30 juin dernier, le Gamstat a organisé la 12<sup>e</sup> édition de l'Aerotorshow, offrant un spectacle aérien exceptionnel au-dessus de notre territoire.**

Cet événement unique en France, qui se tient depuis 1999, a une fois de plus tenu toutes ses promesses, attirant de nombreux spectateurs. Le public a pu admirer une variété impressionnante d'aéronefs, des hélicoptères modernes aux avions de chasse, en passant par les légendaires "warbirds" de la Seconde Guerre mondiale.

## # DATE À RETENIR

### Up'percut Forum

 Mercredi 4 décembre 2024  
 Valence



#### Valence Romans Agglo

1 place Jacques Brel, 26000 Valence

04 75 81 30 30

[www.valenceromansagglo.fr](http://www.valenceromansagglo.fr)



Ce mail est adressé à {{ contact.EMAIL }} par Valence Romans Agglo dans le cadre de votre abonnement à la newsletter "#Entreprendre".

 Pour vous désinscrire, [cliquez ici](#).

 Pour en savoir plus sur le traitement de vos données personnelles, [cliquez ici](#).